

グリーンガレージ 2024で学んだこと

チームB テント2

3月28日には、テントを建てたり、観光をしたり、カレーを作ったりしました。

テント設営では、うだんのキャンプより、たくさん、1人でやってみました。でも、みんなで建てれば、早くできるので、協力した方がいいっても良いという事がわかりました。

それでもとてもむずかしかったのは、テントの上に、カバーをおおいからです。事です。せが全くたりなくて、とてもくせしました。でもやっぱり、みんなで協力して、なんとか完成できました。

あと、観光で、バスの中からの海が水色に輝いていて、明日が楽しみになりました。

お楽しみのカレーブタは、はじめのかわいくかますりしかったけれど、くろしたカレーは、とてもおいしいからたべくろした後のよろこびはすごいで、分かりました。



3月29日、久米島ホタル食館や、シュノーケリングや、BBQをしました。

ホタル食館では、ほくは矢口らなかた久米島ホタルといつ生き生物がいる
と、ねかめて分かりました。ほかにもたくさんのが沖縄の自然をたんのうでき
ました。

とくにうれしかったのは、とても大きなヤゴが2匹もとれたことです。

このことから、ほくがすんでいるかよりのどかな事がわかりました。

あと久米島ホタルは頭がオレンジ色で、どう体が黒といつかあったから
たったので、おどろきました。

食館内も、いろんな沖縄の自然を感じることができた
と思います。

沖縄の自然にふれることがよかったですけれど、ふれる事ができた、
いい機会になりました。



シュノーケリングでは、沖縄の海を思うぞんぶんまんきました。
やっぱ。り、福井の海と沖縄は、とてもちがいました。
テ-スルレサンコ-ヤ魚のあざやかな色がマッチして、みたこともない、
そう大な海のけしきを感じました。
はじめてのシュノーケリングで、きんちょうしたけれど、やってみれば
かんたんでした。
だから、なにごとも挑戦するの大セカだと分かりました。
とてもきれいな海で、中がすきとおで見えるくらいきれいで
した。
寒くないかなと思って、いたけれどさすが沖縄、とてもあたたか
です。
ここには、ずっとこのり続ける、大セカな思い出が出来た
と思います。また、シュノーケリングを、いつかやってみたい
です。



三日間を通して、沖縄の自然にふれることができてきました。
久米島木タルなどの固有種、本ソリにはない、かわった植物
など、ネコめて矢口たことがたくさんありました。
しかも、とても多く、夏みたいで本ソリとまったくちがって、お
どろきました。
ぼくは、沖縄はどんな自然があるのか、全くしらなかった
ので、とてもへんきょうになりました。
ぼくの好きなパイナップルがたくさん売られていて、本ソリと
ちがうところが、いっぱいありました。
沖縄のきこうになれなかつたけれど、あすれられない友だ
ち、あすれられないこつけいがいあって、おかれの日未、半じ立き
でたくさんてきつて、さよなら、と言て別れるのが、いまでも
あすれることは、できません。
でも、きょうがたいけんかいはいもて、すべて、とても楽
しい物ばかりでした。
今はもう、つづきの生活に戻っているけれど、あの日じゅうは、
あすれても、あすれられない最高の思い出です。
もちろん、友だちをあすれることもないです。
たったの三日が最高の三日になつたと思います。